
めじろ台まちづくり協議会

緑化・景観 G

2021 年 9 月 26 日（日）全体会



本日の議論の流れ

1. 9/18 （土）四町連での質問事項

2. 10/2 （土）アドバイザー相談に

向けて



１． 9/18 （土）四町連での質問事項

○ 空き ・ゴミなどの清掃関係の検討はどうなっているのか 。⽸
⇒ 市からも指摘を受けたが、メンバー内では花壇 れの延 線で対応⼿⼊ ⻑
　可能。道路アドプト制度を花壇の会が市と契約し、対応中なのでこれ
　を活用する。その他の助成制度も活用を検討していく。 

○ 補助 申請した場合は、執行は今年度で全て消化が必要か 。⾦
⇒ 市への申請は今年度中に必ず う必要は無い。補助 も原則年度で⾏ ⾦
　あるが、公社の補助金は厳密な期日があるわけではない。
　１班は今年度中の申請を目指している 。

○ 駅前ロータリーではバス・タクシーゾーンはあるが、
　 家 のゾーンが無いので 送迎 の 家 ゾーンがあれば良い。⾃ ⽤⾞ ⽤ ⾃ ⽤⾞
⇒ 緑化グループ単体では無理な部分もあるが、市との交渉の場があれば
　提案したい。

○ 実現に向けてはめじろ台町 の⺠ 2/3 以上の合意が必要で、 4 の町会⽉
　総会で意 の合意が必要。メンテナンスも課題。めじろ台祭り時の⾒
　対応も課題。協議会 には上記の町会員の合意の準備を然るべき時期に
　提案するので協 を希望する。⼒



２． 10/2 （土）アドバイザー相談に向けて



２． 10/2 （土）アドバイザー相談に向けて

○10/2 の意見交換で伺いたいこと（大井案）
① 待ち合わせゾーンの R 型ベンチについて

② 各ゾーンの植栽について
（待ち合わせゾーンの樹種、待ち合わせゾーンに面的な緑の広がりを生み
出すには、水道栓から遠い箇所の植栽など）

③ プラン全体の配置について
（駅前の利用者が使いやすい、使ってみたいと思われるためにどうか等）

④ 設え全体に統一感を持たせるために、気を付けるべきことは
（デザイン、素材、色味など）

＋季節限定の装飾（イルミネーション等）の実施にあたって気
を付けた方がよいこと

その他にお伺いしたいことがありましたら、お聞かせください。



２． 10/2 （土）アドバイザー相談に向けて

アドバイザーの方にお聞きしたいこと
・特に予算について（今考えているプランがコスト的に妥当か、自分たちの
　目的を達成するために最適か等）を聞いてみたい。
　植栽はメンテナンスが重要、樹木は長いスパンで維持できる樹種かどうか
　確認したい。住民だけでメンテナンスできるか、プロにお願いすることが
　必要か等。
　ほか、市役所の基準に合致するかどうか。（ベンチの固定についてなど）

・現地を見ていただいたうえで、色々ご意見いただきたい。
　ベンチ・コンテナの数量等、ベンチの向きについて適切かなど。

・樹木はどの程度の成長度のものを選ぶかによって、
　メンテナンスのしやすさ、値段も変化する。
　補助金申請の見込みなど、前提条件を踏まえてご相談した方が良い。
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